
ABRUZZO BOLLENTE: COLDIRETTI, GIUGNO CON 3,5 GRADI IN PIU’
e 94,1% DI PIOGGIA IN MENO
 

SCOPPIA EMERGENZA INCENDI NEI BOSCHI E COLTURE A RISCHIO NEI CAMPI COLTIVATI

 

Giugno bollente in Italia ma ancor più in Abruzzo dove le temperature massime della prima decade di giugno sono arrivate a
27,5° (3,5° in più rispetto alla media registrata a giugno 2016, pari a 24 gradi) mentre le precipitazioni si sono praticamente
azzerate  con  uno  scarto  del  94,1%  rispetto  al  giugno  2016.  I  dati,  diffusi  da  Coldiretti  Abruzzo  sulla  base  dei  dati  del
Ministero delle politiche agricole relativi alla prima decade del mese in corso, evidenziano una situazione che riguarda non
solo il territorio regionale ma tutta l’Italia.

In Abruzzo, oltre alle temperature massime si sono alzate anche le minime che sono passate da 13,5 gradi (giugno 2016) a
15 gradi del 2017, contro i 5,9 gradi del 2007 con un aumento di quasi 10 gradi negli ultimi dieci anni. L’ondata di caldo e
l’assenza di piogge preoccupa gli agricoltori, sottolinea Coldiretti Abruzzo, perché “potrebbe facilitare il rischio di incendi
nelle zone boschive (che in Abruzzo corrispondono ad oltre 400mila ettari di foreste di cui oltre 30mila colpite dal fuoco tra il
2007 e il 2012) e condizionare tutti i settori agricoli, con particolare riferimento agli ortaggi e alla frutta”.

 

“Non bisogna abbassare l’attenzione – dice Coldiretti Abruzzo – e fare un uso corretto delle risorse disponibili attuali per far
fronte all’ondata di clima anomalo soprattutto nelle zone particolarmente vocate in cui attualmente sono in campo le
principali produzioni orticole quali patate, carote e altri ortaggi di qualità. Gli agricoltori sono già impegnati a fare la propria
parte per promuovere l’uso razionale dell’acqua anche attraverso irrigazioni anticipate e di soccorso nonché lo sviluppo di
sistemi di irrigazione a basso impatto. Ma – continua Coldiretti  Abruzzo – non deve essere dimenticato che l’acqua è
essenziale per mantenere in vita sistemi agricoli senza i quali è a rischio la sopravvivenza del territorio e la competitività
dell’intero settore alimentare. Di fronte alla tropicalizzazione del clima – sostiene Coldiretti – se vogliamo continuare a
mantenere l’agricoltura di qualità, dobbiamo organizzarci per raccogliere l’acqua nei periodi più piovosi con interventi
strutturali e diventa sempre più importante il ricorso all’assicurazione quale strumento per la migliore gestione del rischio”.

Apparentamento, Elisa Foglia: “Abbiamo risposto no ad accordi
sottobanco”
 

La candidata del Pd di Martinsicuro puntualizza sull’incontro chiesto da Città Attiva in vista del ballottaggio

“Prendiamo atto  della  decisione di  Città  Attiva  di  rinunciare  all’apparentamento ma dobbiamo precisare  che è  stato
Camaioni a volere un incontro con il Partito Democratico in vista del ballottaggio. Città Attiva ci ha chiesto un appoggio
sottobanco,  senza  ufficializzazioni  di  sorta.  Una  proposta  che  a  noi  è  risultata  fin  da  subito  inaccettabile  in  nome  della
trasparenza e del rispetto che abbiamo sempre avuto nei confronti dei nostri elettori e verso i cittadini tutti di Martinsicuro e
Villa  Rosa.  Principi  di  trasparenza  e  rispetto  che  sono  alla  base  di  ogni  percorso  politico  e  che  dovrebbero  essere
imprescindibili anche nella formazione civica di cui Camaioni rivendica con orgoglio l’appartenenza.

Per tali  motivi  abbiamo posto come condizione per l’appoggio un apparentamento ufficiale sulla base dell’accoglimento di
alcuni nostri punti programmatici. Il nostro unico interesse, anche nell’incontro chiesto da Città Attiva, è sempre stato di
contribuire al miglioramento del paese e di fare l’interesse dei cittadini, alla luce del sole e senza intraprendere percorsi
ambigui. Non altrettanto abbiamo invece riscontrato nei nostri interlocutori che, in vista del ballottaggio, pensavano invece
di agire nell’ombra: un accordo sottobanco con la politica continuando nello stesso tempo a mostrare un civismo di facciata.
L’ennesima incoerenza di questa amministrazione che cerca di ottenere una riconferma con metodi che non ci appartengono
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e che pertanto abbiamo prontamente rifiutato”.

 

UIL E LISTE ELETTORALI POLIZIOTTI:TUTTO LEGALE!
Molte sono state,cosi come accade da diversi anni a questa parte, le critiche( e
spesso  le offese) avanzate anche quest’anno nei confronti dei poliziotti candidati
alle elezioni. Dobbiamo comunque dire che ciò avviene , in diverse circostanze, in
maniera del  tutto  ingiustificata,  priva di  ogni  fondamento e rasentante il  reato di
diffamazione.
-Ad  affermarlo  è  Mauro  Nardella  segretario  generale  territoriale  Uil  PA  Polizia
penitenziaria-
Tuttavia  non tutti sanno che ciò che è stato fatto non solo è totalmente legale e
quindi  non  giustificanti  l’attacco  mediatico  che  c’è  stato-spiega  Nardella-ma  non
consentirà l’irrogazione di nessuno dei procedimenti disciplinari minacciati e  frutto
dell’onda emotiva suscitata da alcuni articoli comparsi sulla stampa chiaramente
viziati da falsità.
Esiste una legge la 121/81,infatti,-continua il sindacalista- che all’art.81  da un lato
consente a tutti i poliziotti di Italia di candidarsi dell’altro,invece,impone agli stessi
di  non  poter  effettuare  la  campagna  elettorale   allo  stesso  modo  dei  restanti
cittadini  italiani.  Sembrerà  strano  -enfatizza  Nardella-  ma  in  virtù  di  questo
disposto,  paradossalmente,  i  veri  discriminati  sono proprio gli  uomini  in divisa
atteso che gli è fatto obbligo (e non opzione), così come non accade nei confronti
di tutti gli altri,di non poter operare la propria professione da candidato nel periodo
elettorale e tutto questo perché non si vuole cambiare una legge atavica e non più
rispondente ai voleri dei nostri giorni. Tutti i giudizi, idee e commenti rilasciati sui
social network e contrarie alla legge, quindi, – continua Nardella- non sono solo
privi di fondamento ma potrebbero essere oggetto di ricorso alle vie legali qualora
dovessero  emergere margini di offesa.
Abbiamo  avanzato  diverse  volte  l’omogeneizzazione  del  diritto  a  candidarsi
chiedendo  di  cambiare  la  Legge  ma,  pur  essendo  stata  disegnata  da  alcuni
deputati,della sua modifica nessuna traccia.
La Uil quindi-conclude Nardella- in virtù del fatto che non esiste ancora una legge
che consenta di fare il processo alle intenzioni ed in considerazione del fatto che la
Polizia Penitenziaria, a torto( molte liste in Italia comprendono altre forze di Polizia)
risulta l’unica ad essere citata nel  fantomatico attributo ascrittogli  di  Forza di
Polizia dedita alla creazione di liste fantasma, invita tutti a non eccedere in offese.
In caso contrario,nel caso queste dovessero proliferare,saranno messe al vaglio
dello  studio  legale  della  Uil  (cosi  come  lo  saranno  le  affermazioni  rese  a  mezzo
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stampa e qui rivolte anche ai colleghi della Polizia di Stato dal neo eletto sindaco di
Alfedena) ed eventualmente depositate presso la Procura della Repubblica.

Teramo. LA SCUOLA DI TEATRO SPAZIO TRE presenta

Domenica 18 Giugno ore 18.00 e ore 20.00 Giardini della Provincia – Via Pietro Rosati, 2  – Teramo

Molière e Cervantes  Atti Unici
Spettacolo finale del Corso pomeridiano di Recitazione stagione 2016/2017

Regia e adattamento Silvio Araclio
Assistente al corso: Mauro Di Girolamo
Aiuti del regista: Vincenzo Macedone, Mauro Di Girolamo
Costumi: Laboratorio teatrale Spazio Tre e Bartolomeo Giusti
Assistenti ai costumi: Carla Wu, Giulia Sorgi
Collaborazione organizzativa: Federica Caucci
Luci: Prodeo Snc

con
Alessia Acciaio, Ludovica Adorante, Ingrid Arduini, Giulio Cavarra, Lucrezia De Donatis, Marianna De Luca, Alberto Di Giosia,
Riccardo Di Giovannantonio, Silvia Di Michele, Fabio Di Pietrantonio, Camilla Ianni, Ludovica Micaletti, Manuel Micolucci,
Maya Pecorale, Filippo Ruggieri, Giada Ruggieri, Giulia Sbraccia, Giulia Sorgi, Maria Stanchieri, Ludovica Stecher, Carla Wu

Ingresso libero

Info: Spazio Tre Teatro 3426842495 – 0861247547 www.spaziotre.info

La Scuola di Teatro Spazio Tre, nata nel 1980, è ormai al suo trentasettesimo anno di attività.
Lo spettacolo che presentiamo dà senso a un anno di lavoro condotto nel Corso Pomeridiano (dai 16 anni).
Il Corso di Recitazione Pomeridiano, si sviluppa in un percorso formativo triennale e molti nostri allievi al termine vengono
indirizzati e preparati per accedere alla frequenza delle maggiori Scuole di Teatro nazionali (Accademia Nazionale d’Arte
Drammatica Silvio D’Amico, Scuola del Piccolo e Scuola Paolo Grassi a Milano, Scuola Teatro Stabile di Genova, Centro
Sperimentale di Cinematografia).
Anche quest’anno i  giovani  allievi  sono giunti  con entusiasmo e con responsabile sacrificio allo spettacolo finale.  I  giovani
attori si sono misurati con il Bravaccio Vedovo di Miguel de Cervantes e con due atti unici (Il cornuto immaginario e il medico
volante) e due scene da il tartufo di Molière .
Lo spettacolo vede inoltre, accanto ai giovani del terzo anno, le nuove leve del primo anno.
Voglio ricordare e con legittimo orgoglio, che, come da note allegate, la mia Scuola di Teatro ha formato la maggior parte dei
professionisti dello spettacolo che dalla regione hanno intrapreso la carriera.
Silvio Araclio

Vi ringraziamo per l’attenzione che vorrete concederci
Spazio Tre

Parco  Nazionale  Costa  Teatina.  Deputato  Art.1  Mdp  Melilla
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interroga il  Governo sui  ritardi   
lnterrogazione a risposta in Aula al Ministro dell’Ambiente dal Deputato Art.1 Mdp
Melilla per chiedere al Governo le ragioni dei ritardi per l’istituzione del Parco
Nazionale della Costa Teatina “in violazione della legge e di ogni ragionevolezza “
 
 
“Per sapere-premesso che:
Il Ministro dell’Ambiente, in risposta ad una mia interrogazione sui ritardi nella
istituzione  del  Parco  Nazionale  della  Costa  Teatina,  ha  sostenuto  di  avere
provveduto nel mese di marzo del 2016 ad inoltrare alla Presidenza del Consiglio
dei Ministri tutta la documentazione inviata dal Presidente della Regione Abruzzo
concernente  le  “determinazioni  riferite  alla  perimetrazione  di  competenza  e
connesse norme di salvaguardia” del suddetto Parco Nazionale. Con la legge 344
del 1997 il  Parco della Costa Teatina venne inserito tra le “prioritarie aree di
reperimento” previste dalla legge 394 del 1991 e, con la successiva legge 93 del
2001, venne avviato l’iter della sua istituzione attraverso le procedure e le intese
previste dalla legge quadro sulle aree protette italiane.
Sono passati 16 anni da quella legge istitutiva del Parco nazionale della Costa
Teatina e ad abbiamo assistito ad una serie infinita di ritardi e boicottaggi, di abusi
e violazioni di ogni tipo.
Sono passati  un anno e 3 mesi  dalla trasmissione della documentazione della
Regione  Abruzzo  alla  Presidenza  del  Consiglio  dei  Ministri  senza  che  questa
vicenda sia stata definita.
-:
Quali  sono le ragioni di  questo scandaloso ritardo e quando la Presidenza del
Consiglio  dei  Ministri  intenda  concludere  le  sue  verifiche  e  procedere  in  via
definitiva  all’istituzione  del  Parco  Nazionale  della  Costa  Teatina”.

L’Aquila. CME ABRUZZO – FESTA DELL’ARMA DI ARTIGLIERIA
L’AQUILA,  15  Giugno  2017.  Il  15  giugno  2017  a  L’Aquila,  presso  la  caserma  “Pasquali”,  la  Sezione  Provinciale
dell’Associazione Nazionale Artiglieri d’Italia de L’Aquila ha festeggiato il 98° anniversario della Battaglia del Solstizio e la
Festa dell’Arma dell’Artiglieria. In tale occasione il Comandante dell’Esercito per l’Abruzzo, Gen. B. Rino DE VITO, ha deposto
una corona d’alloro presso il Monumento ai Caduti situato all’Interno della caserma. A seguire il Cappellano Militare, Don
Claudio RECCHIUTI, ha celebrato la Santa Messa in onore dei Caduti. Presenti alla ricorrenza le rappresentanze di varie
Associazioni Combattentistiche e d’Arma, il già citato Gen. B. DE VITO, il Presidente della Sezione Provinciale de L’Aquila
dell’Associazione  Nazionale  Artiglieri  d’Italia,  Gen.  B.  Antonio  LAUDANTE,  e  il  Comandante  del  9°  Reggimento  Alpini
“L’Aquila”, Col. Marco IOVINELLI.
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Milano.  ESD  ITALIA,  PRIMA  CENTRALE  D’ACQUISTO  ITALIANA,
RINNOVA LE CARICHE SOCIALI
 

 

sergio reale neopresidente ESDItalia

 

(Segrate, Milano, 15 giugno 2017) – Si è tenuta oggil’assemblea dei Soci di  ESD Italia, al  primo posto tra le centrali
d’acquisto con una quota di mercato del 22,2%, che ha eletto come Presidente, Sergio Reale (Presidente del Gruppo Acqua
& Sapone). Reale, che sostituisce Maniele Tasca (Direttore Generale del Gruppo Selex) alla guida della Centrale nell’ultimo
biennio, sarà affiancato da due Vice Presidenti: Dario Brendolan e Paolo Orrigoni. L’Assemblea dei Soci ha provveduto anche
al rinnovo delle cariche del Consiglio di Amministrazione in rappresentanza dei cinque Soci che compongono la Centrale:
Dario Brendolan, Marcello Cestaro, Giovanni Pomarico, Maniele Tasca, Paolo Orrigoni, Harald Antley, Mauro Carbonetti.
Confermato il Collegio Sindacale e il Revisore Legale.

 

ESD Italia  è  al  primo posto  tra  le  Centrali  d’Acquisto,  con  una quota  di  mercato  del  22,2% nei  canali  di  presenza
(Iper+Super+Spt+C&C+Drug, gennaio 2017 fonte IRI).

Costituita nel 2001, è formata da cinque Soci: Acqua & Sapone, Agorà Network, Aspiag Service, Selex Gruppo Commerciale e
Sun; a livello internazionale aderisce a EMD, la più grande Centrale europea. Insieme, queste importanti  realtà della
distribuzione moderna nazionale totalizzano una rete distributiva formata da 5.390 punti di vendita presenti capillarmente in
tutta  Italia,  per  circa  4  milioni  di  mq di  superficie.  Nel  2016 il  fatturato  realizzato  dalle  Imprese  associate  a  ESD Italia  ha
raggiunto 20,64 miliardi di euro. Per il 2017 il fatturato previsto è di 21,15 miliardi (+2,5%) con l’apertura di 229 nuovi punti
di vendita e 188 ristrutturazioni.

 

Sergio Reale, 55 anni, è Presidente del Gruppo Acqua & Sapone, leader nel canale drug e Socio di ESD Italia dal 2002.
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“Il nostro è un Paese che si muove a due velocità – ha dichiaratoReale– dove, accanto a regioni più dinamiche sotto il profilo
economico, ci sono territori che fanno più fatica, e che la crisi degli ultimi anni ha ulteriormente indebolito. La nostra
Centrale comprende operatori di tutta Italia, e uno dei nostri obiettivi è proprio quello di ridurre questo gap, cercando di
valorizzare le potenzialità di tutte le imprese che fanno capo a ESD Italia. Ci viene in aiuto la forte coesione che abbiamo
coltivato in questi 15 anni di lavoro comune. E che sarà mio compito mantenere salda”.

 

L’Assemblea ha espresso sentiti ringraziamenti al Presidente uscente Maniele Tasca per il fattivo contributo alla crescita di
ESD Italia e al rinnovamento dell’approccio negoziale.

 

 

In allegato una foto di Sergio Reale

1° Triathlon Olimpico ALBATOUR – Alba Adriatica – TE
 

Domenica 11 giugno si è svolto ad Alba Adriatica il 1° Triathlon Olimpico ALBATOUR, organizzato dalla FLIPPER Triathlon AP
A.S.D. in collaborazione con DMC Hadriatica, Albatour e Abruzzo Turismo.

Si è trattato di una gara inserita nel calendario nazionale della Federazione Italiana Triathlon ed hanno partecipato oltre 250
Atleti provenienti da tutta Italia.

Dopo la prima frazione con 1.5 km di nuoto in mare, gli atleti hanno percorso 40 km in bici sulle colline dell’interno,
attraversando il territorio di Corropoli, Controguerra, Torano Nuovo e Nereto, prima di tornare sul Lungomare di Alba A. e
completare la gara con 10 km di corsa sulla pista ciclabile.

Ad iscrivere il proprio nome come vincitori per la prima volta sull’Albo d’Oro della manifestazione sono stati Simone Mantolini
di Pescara (2h09’31”) ed Emanuela Montanari di Pesaro (2h29’24”).

Podio maschile completato da Davide Rossetti di Bergamo ed Alessio Piccioni di Giulianova, mentre quello femminile da
Denise Tappatà di Civitanova e Chiara Ciuffini da L’Aquila.

Tutti i partecipanti sono rimasti favorevolmente colpiti dai percorsi che hanno esaltato la varietà e la bellezza del territorio.

Il  successo della  manifestazione è frutto di  un enorme lavoro organizzativo che ha coinvolto un notevole numero di
responsabili.

Particolarmente curato il rispetto della sicurezza in gara, meticolosamente coordinato dai rappresentanti dell’ordine della
Provincia, della Prefettura e della Questura di Teramo, Polizia Stradale, Carabinieri, Capitaneria di Porto di Giulianova, Polizia
Municipale di Alba Adriatica, Controguerra, Torano Nuovo, Nereto e Corropoli,

Fondamentale l’assistenza svolta dai volontari della Protezione Civile “Gran Sasso d’Italia” delle sezioni interessate dal
percorso, dall’Ass.ne Naz.le Carabinieri  di  Alba A. e nucleo di  Giulianova, dalle Scorte Tecniche in moto di  Teramo e
Capodarco FM, del Circolo Nautico di Alba A. e Costa Sicura Lifeguard per assistenza e salvataggio in mare.

I favorevoli consensi riscontrati tra gli Atleti, lasciano immaginare che per la 2° edizione del 2018, il numero degli iscritti alla
gara aumenterà notevolmente.

https://www.facebook.com/FlipperTriathlonOfficial/
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Teramo. Ulteriori regole per le manifestazioni in luoghi pubblici
Giovedì 15 Giugno2017

 

 

Si è tenuta stamani in Prefettura una riunione del Comitato provinciale per l’Ordine e la Sicurezza, finalizzata alla valutazione
delle misure di tutela e salvaguardia della pubblica incolumità, in caso di pubbliche manifestazioni.

L’ordinamento italiano già dispone di  specifiche norme che intervengono in materia e con l’attività dei  medesimi Comitati
già  garantisce  tutela  in  occasioni  simili,  ma  ora  dopo  i  fatti  di  Torino  in  occasione  della  finale  di  Champions  League,  il
Ministero dell’Interno, attraverso il Capo della  Polizia e Direttore Generale della Pubblica Sicurezza, Franco Gabrielli, ha
impartito nuove indicazioni, più stringenti, alcune delle quali interessano direttamente anche gli organizzatori degli eventi.

 

In particolare i criteri richiedono l’accertamento di imprescindibili condizioni, tra le quali:

la regolazione e il monitoraggio degli accessi alle aree di svolgimento degli
eventi, anche mediante sistemi di rilevazione numerica;
percorsi separati di accesso e deflusso;
piani di emergenza e di evacuazione con indicazione delle vie di fuga;
suddivisione  in  settori  dell’area,  con  previsione  di  corridoi  centrali  e
perimetrali;
impiego di un adeguato numero di operatori, appositamente formati, con
compiti  di  accoglienza,  instradamento,  regolamentazione  dei  flussi,
osservazione  ed  assistenza;
spazi di soccorso raggiungibili dai mezzi di assistenza;
individuazione di aree per l’assistenza sanitaria;
presenza di impianto di diffusione sonora e visiva;
valutazione  di  provvedimenti  finalizzati  al  divieto  di  somministrazione  di
alcolici e  altre bevande in bottiglie di vetro.

 

Oltre ciò, sono state anche impartite disposizioni relative al controllo preventivo delle aree e alla loro protezione.

 

“Si tratta di provvedimenti importanti – sottolinea il  Sindaco di Teramo Maurizio Brucchi –  che si aggiungono a quelli
esistenti. E’ da rilevare che, come spesso accade nel nostro Paese, si giunge a tali scelte dopo che si sono verificati episodi
drammatici ma resta comunque da sottolineare la cura e la competenza delle forze di Polizia che anche in questo caso
dimostrano una speciale professionalità. Le ringrazio e colgo l’occasione per rilevare la stessa sensibilità del Prefetto  –
conclude il Sindaco – per la continua attività e per la preziosa e costante vigilanza”.
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Teramo. Ordinanza emanata oggi per la “Festa della Musica” in
programma nei giorni 17, 21 e 24 giugno 2017 in diverse aree del
territorio comunale;

gli artt. 6 e 7 del D. Lgs. 30 aprile 1992, n. 285, e s.m.i., ove si evince che
nei centri abitati i Comuni possono, con Ordinanza del Sindaco, stabilire
obblighi, divieti e limitazioni di carattere temporaneo o permanente per
ciascuna strada o tratto di essa, o per determinate categorie di utenti, in
relazione alle esigenze della circolazione o alle caratteristiche strutturali
delle  strade,  così  come  adottare  provvedimenti  atti  a  limitare  la
circolazione  di  tutte  o  di  alcune  categorie  di  veicoli  per  accertate  e
motivate  esigenze  di  prevenzione  degli  inquinamenti  e  di  tutela  del
patrimonio artistico, ambientale e naturale, nonché tenendo conto degli
effetti del traffico sulla sicurezza della circolazione, sulla salute, sull’ordine
pubblico, sul patrimonio ambientale e culturale e sul territorio;
il D.P.R. 16 dicembre 1992, n. 495, e s.m.i.;

CONSIDERATO CHE

con comunicazione del Settore II a mezzo posta elettronica del 14 giugno
2017,  l’associazione  culturale  BIG  MATCH,  con  sede  legale  in  64100
Teramo, alla via Stazio, civico 45, Partita IVA 01477630675, nella persona
del  l.r.  sig.  Alfredo  Natali,  con  nota  acquisita  al  Protocollo  Generale
dell’Ente in data 6 giugno 2017 con n. 37104, ha avanzato richiesta di
occupazione del suolo pubblico in occasione della “Festa della Musica” in
programma nei giorni 17, 21 e 24 giugno 2017 in diverse aree del territorio
comunale;
alla  luce  del  programma  e  delle  planimetrie  inviati  dall’Associazione
Culturale e dell’ulteriore dettaglio inviato dal Settore II la manifestazione si
concretizzerà  con  occupazioni  del  suolo  pubblico  meglio  specificate  nel
parere endoprocedimentale rilasciato dal Settore V in data 15 giugno 2017
con tutte le conseguenti attività da porre in essere a livello di emanazione
delle relative ordinanze per le limitazioni al transito e alla sosta;

RITENUTO

di dover adottare con urgenza e contingenza i provvedimenti in merito;

https://www.giulianovanews.it/2017/06/teramo-ordinanza-emanata-oggi-per-la-festa-della-musica-in-programma-nei-giorni-17-21-e-24-giugno-2017-in-diverse-aree-del-territorio-comunale/
https://www.giulianovanews.it/2017/06/teramo-ordinanza-emanata-oggi-per-la-festa-della-musica-in-programma-nei-giorni-17-21-e-24-giugno-2017-in-diverse-aree-del-territorio-comunale/
https://www.giulianovanews.it/2017/06/teramo-ordinanza-emanata-oggi-per-la-festa-della-musica-in-programma-nei-giorni-17-21-e-24-giugno-2017-in-diverse-aree-del-territorio-comunale/


O R D I N A

che mercoledì 21 giugno 2017, dalle ore 15.00 alle ore 24.00, sia1.
vietata la sosta con pena aggiuntiva della rimozione coatta a tutti i veicoli
e sia vietato il transito veicolare in:

corso Cerulli;
piazza E.V. Orsini,  nel tratto compreso tra vico del Municipio e via del
Mercato;

che sabato 24 giugno 2017, dalle ore 10.00 alle ore 24.00, sia2.
vietata la sosta con pena aggiuntiva della rimozione coatta a tutti i veicoli
e sia vietato il transito veicolare in via A. Rambelli nel tratto adiacente la
piazza Nuova di Colleparco

 

La presente Ordinanza verrà resa nota alla cittadinanza mediante l’apposizione dell’opportuna segnaletica prevista dal D.
Lgs. 30 aprile 1992, n. 285, e s.m.i., a cura e spese della Te.Am. Teramo Ambiente S.p.A. e mediante la pubblicazione
all’Albo Pretorio On Line del Comune di Teramo.

 

La  Te.Am.  Teramo Ambiente  S.p.A.  dovrà  comunicare  a  mezzo  fax  (0861.324321)  al  Comando di  Polizia  Municipale
l’avvenuta apposizione della segnaletica summenzionata mediante l’apposita modulistica predisposta.

 

La presente Ordinanza deve essere notificata:

al Sig. Questore della Provincia di Teramo;
al Sig. Comandante del Comando Provinciale Carabinieri di Teramo;
al Sig. Comandante del Comando Provinciale VV.F. di Teramo;
al sig. Comandante del Comando di Polizia Municipale di Teramo;
al Settore V (Ufficio tecnico) del Comune di Teramo;

 

Il Corpo di Polizia Municipale, unitamente agli altri soggetti individuati all’art. 12 del D. Lgs. 30 aprile 1992, n. 285 [Nuovo
Codice della Strada], e s.m.i., è incaricato del controllo, affinché alla presente Ordinanza venga data esecuzione.

 

DALLA RESIDENZA CIVICA

 

I L   S I N D A C O

 

 



Sul presente provvedimento si esprime, ai sensi dell’art.  147 bis  del D.Lgs. n. 267/2000, parere di regolarità tecnica,
attestando la regolarità e la correttezza dell’azione amministrativa.

 

Il Dirigente del Settore V


